

Liebe Adenstedter und Adenstedterinnen

Am Sonntag den 22. September ist Bundestagswahl.

Sie sind aufgefordert wählen zu gehen, gehen Sie bitte wählen.

Sie haben im Wahlkampf alle einzelnen Parteien sehen können, über ihre Ziele für die nächsten Jahre haben Sie genug lesen und hören können.

Entscheiden Sie sich nun, von wem Sie in den nächsten Jahren regiert werden möchten.

Gehen Sie bitte wählen.

Machen Sie ihre Kreuze bei der Partei, die in Ihren Augen am besten für Deutschland ist, die für Sie am besten ist.

Wir von der CDU Adenstedt bieten Ihnen wieder unsere Hilfe an, wir haben für Sie einen Fahrdienst eingerichtet, jeder Adenstedter und Adenstedterin die Probleme haben zur Wahl zu gelangen, kann sich unter 05172/5152 per Tel. anmelden, egal welche Partei Sie auch wählen wollen, wir bringen Sie zur Wahlurne.

Ihre CDU Adenstedt